

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Der Top-Journalist Peter Frey durfte mit Merkel kuscheln

André Tautenhahn · Thursday, August 13th, 2009

Und er kuschelt zurück. „*Meine vier Monate mit Angela Merkel*,“ heißt der schriftliche Erguss eines Mannes, der im Interview mit Lafontaine noch rotzfrech behauptete, alle politischen Gesprächspartner stets gleich zu behandeln. Lesen sie mal das Merkel-Portrait von Peter Frey und zum Vergleich sein [Nachtreten gegen Lafontaine](#) auf den Seiten des ZDF. Danach entscheiden sie bitte selbst, ob man mit dem Zweiten tatsächlich besser sieht oder lieber die ganze Hand vor den Kopf respektive Augen schlagen sollte...

Den Wahlwerbefilm für die CDU können sie sich übrigens schenken. Besser ist der Zusammenschnitt von Peter Freys Interview mit Oskar Lafontaine.

This entry was posted on Thursday, August 13th, 2009 at 7:44 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.